

JONTY HURWITZ

Co-founder Wonga.com

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Finance
- Management

Jonty Hurwitz adalah inovator keuangan dan teknologi terkemuka, dan pengusaha yang sangat sukses. Ia ikut mendirikan Wonga.com pada tahun 2007; perusahaan pinjaman mikro online multi-pemenang penghargaan, yang tumbuh ke skala mengejutkan hanya dalam lima tahun. Wonga terpilih sebagai perusahaan on-line tercepat di Eropa, dan memenangkan Sunday Times TechTrack 100 pada 2012.

Hurwitz merancang dan membangun teknologi pemrosesan risiko otomatis pertama, untuk menyediakan pinjaman pribadi tanpa-waktu secara online, termasuk melalui aplikasi seluler; dan juga perusahaan pertama di seluruh dunia yang menyediakan aplikasi pinjaman instan di iPhone. Dia pindah dari peran operasionalnya di Wonga sebagai Chief Technology Officer tetapi tetap menjadi pemegang saham utama.

Teknologi Hurwitz dikreditkan dengan beberapa inovasi di industri jasa keuangan:

Slider keuangan. Inovasi Antarmuka Pengguna yang memungkinkan pelanggan untuk dengan mudah mendapatkan penawaran real-time pada biaya yang tepat dari pinjaman dalam pound dan uang.

Teknologi risiko real-time. Mesin risiko Wonga adalah yang pertama kali mengevaluasi kelayakan kredit seorang pelanggan dalam waktu dekat di internet berdasarkan pada pengumpulan data dari sumber-sumber alternatif dalam kombinasi dengan skor kredit tradisional. Teknologi risiko "data besar" pertama yang berfungsi dengan kemampuan untuk mentransfer uang ke pelanggan dalam waktu 12 menit berdasarkan keputusan.

Hurwitz terus berkomitmen banyak waktu untuk fintech startups sementara pada saat yang sama membangun tubuh karya seninya.

Hurwitz adalah spesialis terkemuka dunia dalam beberapa bidang termasuk risiko konsumen di cloud, antarmuka pengguna untuk pembiayaan konsumen, memahami perilaku pelanggan seluler dan internet untuk keuangan, komputasi keuangan berbasis cloud, serta analisis dan pelaporan dana.

Sebelum ke Wonga, Hurwitz adalah Direktur Kreatif Statpro, merancang sistem yang merupakan pemimpin global dalam analisis berbasis cloud untuk manajer dana. Dia juga bekerja di bank swasta, Global Asset Management (sekarang UBS), merancang sistem pelaporan untuk memungkinkan instrumen keuangan yang kompleks dianalisis secara visual.

Sebagai investor dan penasihat Angel, Hurwitz berada di belakang penyedia data bisnis Duedil. Perusahaan ini dijuluki oleh Financial Times sebagai "The Bloomberg of private companies" dan telah muncul sebagai salah satu penyedia data keuangan utama baru di Eropa. Dia juga mulai mendanai platform pinjaman bisnis, name.com di Amerika dan berada di belakang bank Inggris pemula yang mengganggu, Osper, yang secara khusus memperkenalkan anak-anak dan remaja

tentang masalah uang.

Di luar usaha keuangannya, Hurwitz adalah seorang pematung dan seniman yang banyak dikumpulkan dan dipamerkan. Fokusnya adalah memadukan ilmu pengetahuan dan seni setelah memenangkan Guinness World Record untuk "patung hewan terkecil dari kata" seekor gajah yang tingginya sepersepuluh milimeter, yang disebut Raksasa Rapuh. Yang mendasari semua karya seni dan keuangannya adalah penggunaan apa yang Hurwitz sebut teorinya tentang "algoritma kreatif". Dia telah memenangkan beberapa penghargaan internasional untuk seni, bisnis dan teknologi yang menerapkan ide ini.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988